

Par | le 2010-10-21 @ 11:47:28

Après une absence de 15 ans, Jean-Yves Guindon Académicien AIBAO fait un retour fracassant à sa première démonstration devant public

JEAN-YVES GUINDON» n'a toujours pas perdu la main.

«De nombreux curieux et amateurs d'art ont assistés à la démonstration d'aquarelle de [Jean-Yves Guindon](#) au [Symposium Gatineau en Couleurs](#) . Ce 3e Symposium qui se tenait à la Maison du Citoyen a été un vif succès regroupant 50 artistes peintres et 10 sculpteurs. L'artiste renouvelle avec son public après de nombreuses demandes au fil des années suite à un arrêt de 12 ans de l'enseignement. [Guindon](#) voulait se prouver à lui-même qu'il était possible de vivre de son art sans passer par la pédagogie et ce fut un succès! En même temps l'artiste est heureux de sortir de son studio et d'échanger avec les gens sur les secrets de sa passion.

Source Jeannette Veillette-Guindon

